

中国人殉難者慰靈式

市民多数の参加を



花岡体育馆前に建つ平和祈念像

この悲惨な戦争の末期、北秋田郡花岡町（現在の大館市花岡町）で、いわゆる「花岡事件」が発生しました。

市では十年前、事件発生から四十年目の年に、花岡事件で亡くなられた中国人殉難者の靈を慰めるため、また日中友好を基調とした恒久平和を願って、平和事業を実施しました。その後も、市が主催する中国人殉難者慰靈式と、民間団体による関連平和事業は、毎年六月末から七月初めにかけての時期に行われています。

「花岡事件」とは：

今年は、全世界を巻き込んで多くの犠牲者を出した第二次世界大戦が終結してから五十年目という大きな節目を迎える年です。

行うことになりました。

花岡へ連行されて来た中国人は「中山寮」に収容され、過酷な労働条件下で花岡川の改修工事の作業に従事させられました。

徴兵によって国内の労働者不足が深刻化していた戦時中、花岡鉱山では、朝鮮と中国から強制連行された人たちの労働力が重要な役割を果たしていました。

昭和十九年五月二十九日、七ツ館坑で、同坑の上部を流れる花岡川の伏流水が坑内へ異常浸水したことが直接の原因とみられる落盤事故が発生。そのため、花岡川が七ツ館坑の上を通らないように迂回させるための改修工事を、中國から強制連行された人たちの手で

五十年目を迎える今年、花岡事件に対する内外からの関心は、ますます強いものになっています。市では今年も中国人殉難者慰靈式をはじめ、現地花岡での各種の慰靈行事を行います。今後一層の中友好の促進と永永の平和の実現を目指したいと思いますので、より多くの市民のご参加をお願いします。



中国人殉難者慰靈碑

慰靈式並びに記念講演

とき・6月30日(金)

10時～12時

ところ・市民体育館

※記念講演講師

一橋大学教授 田中 宏 氏

とき・6月30日(金)

13時～16時

ところ・花岡体育馆（共楽館跡）

滝の沢ダム（中山寮跡）

日中不再戦友好碑

信正寺墓前

十瀬野公園墓地慰靈碑
問福社事務所（内線405）

水洗化工事はお早めに —無利子融資制度もあります—



申請方法

融資機関 市内の金融機関
利子 無利子（市が負担します）
償還方法 五十カ月以内に元金を毎月均等額ずつ償還

融資限度額 五十万円（ただし個人のみ）
連帯保証人 五十万円までは一人（家族でも可）

融資対象者 公共下水道の供用開始から三年以内に水洗化工事を行うかた（ただし個人のみ）
融資限度額 五十万円（ただし個人のみ）
連帯保証人 五十万円までは一人（家族でも可）

公共下水道が整備された区域では、着々と水洗化工事が進んでいます。しかし、六年度末の水洗化率は五二%とまだまだ低い状況であり、その主要な要因としては、経済的な負担や家の建て替え問題などが挙げられます。そのため、市では水洗化工事に対する無利子の融資制度をつくり、皆さんの負担の軽減を図っていますので、どうぞご利用ください。

下水道の豆知識

道路のマンホールはどうして丸いの？ 答えは「丸いとフタが中に入らないから」です。

このマンホールは、下水管の中を調べたり掃除したりするために使う出入口で、現在、市内では約千五百カ所に設置されています。
◎公共下水道についてのご相談は、下水道課（内線340・356）へお気軽にどうぞ。